



秋竹小 学校だより

第110号 平成26年5月19日

風薫る竹人形のささら髪

## 自転車の乗り方 再点検！！

14日(水)交通安全教室を行いました。自転車の乗り方や道路の横断の仕方などを、運動場での模擬練習だけでなく、学校周辺の公道に出て実地訓練を行いました。今年度も、PTA安全研修委員の皆さんにポイントに立って、子どもたちの安全確保・そして指導を行っていただきました。また、昨年度に引き続き、見守り隊の方にも御協力をいただくことができました。職員だけでは、どうしても手薄になってしまいますが、研修委員さんや地域の皆さんのおかげで、細かいところまで目が行き届き、細い道での一旦停止など、ていねいに練習を進めることができました。

大切なことは、今回学んだことを毎日の生活の中で実践していくことです。細い道でも、車が出てくることはよくあることです。必ず一旦停止をして確認する癖を付けること、自転車は自分の体に合ったものに乗ることなど、ご家庭でも、再度の確認をお願いしたいと思います。また、地域で、危険な乗り方をしている子どもを見かけられましたら、その場で注意していただけるとありがたいと思います。



【横断する時は、・・・】



【ちゃんと左右を確認して】



【1年生は、歩行訓練】



【乗る前には必ず点検】

## 委員会活動への取り組み

15日(木)の6時間目は委員会活動でした。それぞれ常時活動の反省をしたり、普段できない活動をしたり、…。1カ月に1度しかない委員会活動の時間を、どこも有効に活用しています。

環境委員会は、常時活動では、花の水遣りや鳥小屋掃除などを行っていますが、この日は、枯れかけている花を抜きました。6月に入ってからPTA環境整備委員会の委員さんで、花の苗植えをするための準備です。たくさんの花を抜くのはたいへんでしたが、時間内にほとんどの花壇を片付けることができました。

保健委員会では、6月4日の虫歯予防デーに向けて、歯の健康のためのポスターづくりをしました。『歯を大切に』『歯みがきは大事！！』などの言葉を入れ、虫歯予防のために歯みがきをしようと呼びかけるポスターです。ミュータンス菌(虫歯菌)をどんなふうを描くといいか、きれいな歯をどう表現するか、みんな知恵を絞って描きました。

まとまった時間にしかできないことが、どの委員会にもあります。年間を見通して、それぞれ工夫した活動をしています。

緑の募金活動へのご協力  
ありがとうございました



今年度は、

**7546円**

の募金が集まりました。

ありがとうございました。